

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

8. September 1977: Start von «Ich hätt' getanzt»

Die Tanzkursendung «Ich hätt' getanzt» wird zum ersten Mal ausgestrahlt. Albert Salzman und Marianne Kaiser führen im neunteiligen Kurs, der sich an die auf dem Parkett weniger erfahrenen Zuschauenden richtet, diverse Tanzvarianten vor: Samba, Tango, Walzer und anderes. Filmeinspielungen geben Hintergrund zur Geschichte der Tänze, die geübt werden. Für die Redaktion der neunteiligen Reihe verantwortlich ist Mani Hildebrand, Regie führt Alf Bernhard.

Das Tanzlehrerpaar bringt für diesen Fernseh-Tanzkurs über 16 Jahre gemeinsame Tanzerfahrung mit. Unter anderem sind sie monatelang durch australische Clubs getingelt. Auch 20 Jahre später sind sie des Tanzens noch nicht müde geworden: Das Comeback des Paartanzes verleiht Salzman und Kaiser neuen Auftrieb und sie sind wieder in den Medien präsent. Marianne Kaiser wird von der Schweizer Illustrierten 1998 gar mit der Bezeichnung «Zürcher Tanzkönigin» geehrt.

In der ersten Ausgabe des Fernseh-Tanzkurses «Ich hätt' getanzt» bringen Albert Salzman und Marianne Kaiser den Zuschauenden den Walzer bei.